

# Protokoll Vorstandssitzung vom 03.05.2014

## Traktanden

1. Mitteilungen
2. Diskussion
3. Nächste Sitzung

**Anwesend:** Beat Hörmann(BH), Frank Grosenbacher (FG), Carlos Gomes (CG), Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK), Ole Blank (OB), Hermann Blum (HB), Nicolas Degen (ND), Vital Stocker (VS)

**Abwesend:** Aldo Tobler (AT), Tim Seyde (TS),

**Protokollschreiber/in:** HB

**Beginn der Sitzung:** 12:00 Uhr, Lugano am See

Präsi beklagt Tims Abwesenheit.

## 1. Mitteilungen

### Präsident:

- Webseite analysiert.
- FR: SAB-Polyuchhandlung-Fusion, Fachvereine sind nicht glücklich mit dem Umgang, weil sie ja schließlich die Besitzer sind.
- Demokratiediskussion.
- neuer Trainee für HoPo VSETH.
- Goldene Eule Diskussion: FR hat beschlossen, dass die Goldene Eule im Zweifel so bleibt wie sie ist, wird aber trotzdem am Rektorengespräch behandelt.

### Quästor:

- Rechnungen bezahlt, letzte Rechnung BKSevices 12000 CHF.
- Rechnung neue Buchhaltung 1000 CHF für 1 Quartal.
- PVK mittlerweile durch VSETH-Quästor bezahlt.
- PCB-Löhne immer noch Problem, VSETH möchte die Löhne nicht durchbuchen, AMIV kann aber keine Sozialleistungen zahlen.

**Kultur:**

- In Ferien wurde viel geklärt, Mai wird ein voller Monat.
- Probleme bei Speeddating
- Vorlesung verschlafen.
- Nächste Woche Sitzung für Erstiwochenende, ESWE wird geplant.

**IT:**

- Blitzarchiv weiter aufgearbeitet, Blitz im Moment wenig zur Mitarbeit motiviert. BH wird mit Laura und Fubu reden.
- PVK-Tool eingearbeitet, wird vorbereitet zur Aufschaltung.
- Am Wiki gearbeitet.
- Leuten geholfen.

**HoPo ITET:**

- Sitzung fand statt mit 4 Personen.
- Gespräche mit Departement bzgl Student meets Lab.
- Terminprobleme wegen paralleler DK.
- Fast alle PVK-Assis gefunden.
- TORQUE läuft gut.
- Robofußballevent: Terminprobleme auf Seiten des Labs.
- Gespräche mit Departement bzgl Mathevorkurse.
- Vorbereitung für Prestudyevent laufen.

**HoPo MAVT:**

- PVK+SmL in Arbeit, MTEC etc. auch angeschrieben.
- Um ML-Umbau und Student Project House gekümmert, im Zuge der Erkundung Selfie auf dem ML-Turm gemacht.
- Nächste Woche DK und UK.

**External Relations:**

- Exkursion zu Solar impulse hat gut geklappt.
- 1-2 Exkursionen im Mai, erste Planung für nächstes Semester.

**Infrastruktur:**

- Tagesgeschäft.

## 2. Diskussion

### **Karaoke Abend**

Mit VMP und Vebis, nicht im Budget, Antrag: 800CHF insgesamt, davon wie im letzten Jahr 450 CHF vom AMIV. Der Vorstand spricht 450 CHF einstimmig.

### **Helferessen**

Montag in 2,5 Wochen.

### **Prüfungsendbar**

Uns hat noch niemand angeschrieben, Kultur wird sich erkundigen.

### **Verlosung bei Anmeldungen**

Bezug zur letzten Vorstandssitzung, Information für AD.Stand: wir warten mal was Jan-Philip sagt, 1 Tag ist dem Vorstand auf jeden Fall zu viel.

### **Webseite**

Information von AD: neue Webseite wird so schnell nicht kommen. Systemupdates usw. sollen weiter gemacht werden, CG wird sich darum kümmern. Unterstützung des Drupalupdates durch die Apps ist leider unklar.

### **Digitalisierung des Wappens**

FG: läuft.

### **Schwarzbier**

Die Flaschen haben sich geändert und passen nicht mehr in den Automaten. 2 weitere Biere stehen zur Auswahl, Probekasten ist durch VS bestellt worden. Frage VS: Anderes Bier oder random Getränk? Es wird eine Abstimmung auf der Homepage vorgeschlagen, VS wird dort Vorschläge machen.

### **Tür zum Innenhof**

Beschwerde des Hausdienstes: Tür war mal wieder mit einem Holzkeil verklemmt. BH schreibt Mails an Random Dudes und Bastli.

### **DAZE**

ND informiert, dass MESA nicht stattfindet wird, weil es keinen gibt, der das organisieren möchte. HB informiert über DAZE: Wird am Wochenende des Semesterendes stattfinden, Johannes Suter

organisiert. Geschlafen wird im Absolut, es wird Workshops zu vielen verschiedenen Themen geben. Es fehlen leider noch viele Helfer für Küche, Organisation Stadtführung etc. FK wird Helfer im Kulturteam suchen.

BH: es wird viel Koordination nötig sein, z.B. für ESWE Bei allen organisatorischen Mails daher bitte BH im CC

#### **PSE**

Hopo kümmert sich darum

#### **Math-Skill-Lab**

BH informiert. Prof vom MATH hatte die Idee entwickelt. Es soll einen Raum im HG geben, der jeden Nachmittag offen ist. Dort stehen Doktoranden und HA' bereit wie in einer Präsenz. Man kann dort hingehen und Serien lösen, wenn man Probleme hat gibt es verschiedene geschriebene Tippsblätter und ansonsten die Assistenten. Es geht mehr um Basis-Mathe-Skills. Weil wir viele mathematische Vorlesungen haben, sind wir von Anfang an involviert. BH sucht einen Verantwortlichen von jedem HoPo-Team: ND wird sich für MAVT darum kümmern, HoPoITET sucht noch.

#### **Planung für Anfang Herbst**

EST: Vorstellung AMIV durch HoPo, Grillieren macht Kultur. Erstigrillieren: Kultur. ESWE: Kultur hat Verantwortung. Studieninformationstage (3./4.9.): Hopo kümmert sich darum: Person MAVT sucht ND, Person ITET macht eventuell BH, Person VIS sucht BH, Hopos fragen nochmal genau nach, was getan werden muss.

#### **GV am 25.9.14**

Budgetvorschlag soll in den Ferien ausgearbeitet werden, BH und FG sind verantwortlich. Es stehen ein paar Statutenkorrekturen an zu: Externe Revision, Finanz-Teil, Redaktionelle Fehler. BH wird die AG-Struktur anfragen.

#### **Soll-Analyse-HXE**

BH wird zu dieser Sitzung gehen und den AMIV verantwortungsvoll vertreten.

### **3. Nächste Sitzung**

Die nächste Vorstandssitzung findet am 08.05.2014 um 12:05 Uhr im CAB Sitzungszimmer 2 statt.

**Ende der Sitzung:** 14:00